

友情と学び深まる 修学旅行

膳高新聞

発行 膳所高校新聞班

昨年十二月十二日から十六日
 につけて、本校二年生の修学旅行
 が行われた。グループ別自主研
 修や膳所高祭など盛りだくさん
 の行程を終えた。



▲日本人も祀られる忠烈祠

参加した二年生らは、台湾の
 様々な観光地や教育機関を訪れ
 たり、グループ自主研修を行っ
 たりすることを通し、異文化へ
 の学びや仲間との親睦を深め
 た。各クラスでもバス内などで
 交流し、より結束を深めたよう
 だ。

ある生徒はこのように語っ
 た。「ご飯が思ったよりおいしか
 った。普段はあまり話さないよ
 うな人とも交流し、絆を深める
 ことができたので良かった。夜



▲観光名所・九份

はこっそり部屋にミラーボール
 を持ち込み、同室の友人と盛り
 上がった。」

最高学年 見すえて

十四日夜には「膳所高祭」が
 開催され、学年全体で親交を深
 めた。各クラスや有志団体はオ
 リジナリティあふれる舞台や映
 像、小道具などを用意し、ステ
 ージ上で披露していた。教員か
 らは「プレ湖風祭」とも呼ばれ
 るこの行事を無事に乗り切った
 二年生からは、来年度の湖風祭
 を最高学年として取り仕切る気
 概とリーダーシップが感じられ
 た。

楽しみにしていた修学旅行
 を、各々は全力で楽しんだよう
 だである。往路では弾んだ声
 が響いていたバス車内や飛行機内
 は、復路では寝息で静まり返っ

ていた。
 多くの人の尽力により
 成功した修学旅行だっ
 た。力を貸してくれたす
 べての人に感謝したい。



▶ 故宮博物院にて

一年の結晶 研究発表会

昨年十二月十九日、本校
 一年生が参加する合唱コン
 クールが、大津市生涯学習
 センターのホールに
 て行われた。

各クラスは自分た
 ちで曲目の設定から
 指揮・伴奏まで完成
 させた。本番前
 は、朝早くから教室
 で合唱練習を行う歌
 声の聞かれ、登校してくる
 生徒が耳を傾けていた。

膳所に響いた 練習の成果 1年合唱コン



▶ 優勝した二組の発表

優勝は一年二組であっ
 た。どのクラスも共通の目
 標に向かい努力し、心のこ
 もった個性の光るハ
 ーモニイを披露して
 いた。

二月十四日、大津市民会館に
 てSS日生徒研究発表会が行わ
 れた。代表三班による探究発表
 は、希望する保護者などにも公
 開された。また、東京大学大
 院情報理工学系研究科の高橋宏
 知先生の基調講演も行われた。

▶ 発表の様子



つ雰囲気の中始まった発表会で

あったが、発表が始まる
 と、生徒たちは真剣な面
 持ちで話に聴き入った。
 質疑応答では、鋭い質問
 と応答が交わされる場面
 も見られた。

高橋先生には、「生命知
 能と人工知能く脳をリバ
 ースエンジニアリングす
 る」と題し、基調講演
 をいただいた。

ここで得た幅広い知見
 を、それぞれの今後には有
 意義に活かしてほしい。